

Wahlerfolg der SP bei den nationalen Wahlen



Wahlerfolg der SP

Liebe Mitglieder, liebe Sympathisant:innen

Die Wahlen liegen hinter uns. Die SP hat gesamtschweizerisch um 1,2% zugelegt und zwei Nationalratssitze dazugewonnen. Zu diesem tollen Ergebnis hat auch unsere Sektion einen wertvollen Beitrag geleistet.

Unser Kandidat, Jan Köbeli, hat einen engagierten Wahlkampf geführt, 16'127 Stimmen erhalten und damit Listenplatz 14 erreicht. Besonders freut ihn natürlich das überdurchschnittliche Resultat in Muri-Gümligen. Hier erreichte Jan direkt hinter den Schwergewichten Aebischer, Schmezer und Wüthrich den sensationellen 4. Platz.

Insgesamt erreichten die drei SP-Listen in Muri-Gümligen (Frauen, Männer und Juso) beachtliche 26'665 Stimmen. Damit ist die SP (20,2%) in Muri-Gümligen fast stärkste politische Kraft geworden, nur 0,5 Prozentpunkte hinter der FDP (20,7%).

Freude herrscht!

Jan und der Vorstand danken EUCH, liebe Genossinnen und Genossen, und allen Muri-Gümligern ganz herzlich für das grosse Vertrauen!

Wie heisst es so schön: Nach der Wahl ist vor der Wahl. Nun geht es an die Vorbereitungen für die Gemeinderatswahlen im nächsten Jahr. Wir freuen uns auf den Wahlkampf mit euch!